

中津川市かやの木町 2-1
中津川市役所秘書課内
05736(6)-1111 内線333



ブラジル親善訪問 団員募集について

本年は岐阜県人によるブ ラジル移民七十周年にあ り、現地では七十周年祭が 開催され、企画され おりますが、岐阜県では 上松知事を団長とした 訪問団を七月二十九日 から八月八日までの十 一日間にわたり派遣す ることになりました。 なお、この企画は一 般の方々も募集の対象 となつておられます が、希望される方は是非参 加下さるようお願いします 詳しい事は事務局までお 尋ね下さい。

最近のブラジル——国土面積日本の一、三千万人。一八二二年にエルトガル領から独立、その後共和体制を確立して以降「秩序と進歩」の文字をくっきりと刻み込んだブラジル国旗の下に、絶ゆまぬ進歩を続ける南半球の大國、それがブラジルである。

（ブラジル・ノン、バーラ
（ブラジルは止まらない）

一九六四年、中南米には珍らしい無血クーデターによつてこの「ブラジル・ノン、バーラ」を唱え、先進国への仲間入りを果すべくひき走り続いている。ことに歴代の政権担当者は積極的な外資導入政策などを第一義とし、徹底した近代化路線を押し進めてきたわけだが、その結果

ラジル情勢 本 應 世 界 第 十 位 (一九八二年) に ラ ン ク さ れ る 程 に 国 力 の 高 め る こ と に 成 功 し た の 未 来 、 あ る 。 革 命 政 權 誕 生 以 来 、 わ ず か 二 十 余 年 足 ら ず で ブ ラ ジ ル は 急 速 に 近 代 工 国 家 へ と 転 身 を 遂 げ た わ て あ る 。

し か し 、 そ の 一 方 で 急 な 経 済 成 長 に 伴 う 反 動 が な り つ て あ る 事 実 は 見 逃 せ な い 。 そ の 第 一 は 、 積 極 的 な 国 資 導 入 政 策 展 開 を 主 因 と す る 对 外 債 務 の 膨 張 で あ る 。 現 在 ブ ラ ジ ル が 抱 え る 債 務 は 約 九 百 億 ド ル と 言 は れ て い る 。 この 膨 大 な " 金 " が 、 最 近 の ブ ラ ジ ル 融 、 経 済 環 境 を 揺 る が し い こ と は 否 め な い 。 さ く し て は 前 述 の " 積 極 的 の 外 導 入 政 策 " が 、 この こ と に 政 争 の 焦 点 と な り 、 与 野 間 で 激 い 論 戰 が く り ひ

力について
産業界で、外債による資本の台頭という新興産業界が、これまでの歴代政権によって、その成長を阻害する構造的要因を抱えている。この構造的要因は、主に以下の点に現れる。
1. 外債による過度の債務負担：外債の借入額がGDP比で非常に高く、財政健全化のための削減が実現しない。
2. 資本形成率の低下：外債による資金供給が、国内生産の増加よりも速く進み、結果的に内需の伸びを抑制する。
3. 経済構造の偏重化：外債による資金供給が、主に農業や重工業などの特定分野に集中し、他の産業分野への投資機会が減少する。
4. 国際競争力の低下：外債による資金供給が、資源の過度な輸出依存をもたらし、国際競争力が低下する。
5. 政府の政策空間の制約：外債による債務負担が、政府の政策空間を制約し、改革の実現が困難となる。
これらの構造的要因が、外債による資本の台頭によって、産業界の成長を阻害している。一方で、外債による資本の台頭によって、産業界の成長が実現している。この二つの現象が、外債による資本の台頭によって、産業界の成長を阻害している。この二つの現象が、外債による資本の台頭によって、産業界の成長を阻害している。

最近のブラジル情勢について

親愛なる中津川市の兄弟御一同様へ。

この度の市長選挙におきましてもレジストロ市長当選の栄に発することができましたことをまずもってお知らせいたします。

当市が中津川市との友好の絆を結びましてから早や三年になろうとしておりましたが、私も前市長ジョセ・デ・カルバーリヨの意志を受け継いで、両市の友好親善に努めてまいる決意であります。

本年は岐阜県人がレジストロへ入植して七十周年年を

月二十七日から三十一日
で五日間盛大に、そして
様々な催し物を計画いたし
ております。この時期に是
とも当市へおこしいただ
ますようお待ちしております。

かり手渡し、
残り半分は
故郷の福岡
へ持つて行
きましたが、福岡県でく
立派に成長しているそこと
で日本の風土に適しているもの
と思われます。この松は実は食糧に、木は
建築材として良材で、品質も高価で品薄の状
態です。私の所にひとつある木が一本、大き
さなものが十本ほどあります。中津川でよく使

近況のお二
成り立つことには、いよいよ連發です。

ルーツ、しきり
うが等の輸出
産物がある
で活気のある
町とされています。
市民住宅も二千戸余り
成真近にありましてバス
停留所も国道添いに立派
完成しました。



レジストロ市の新しい市長 エルザ・オルジー・デ・ カルヴァーリヨ さんから メッセージ

その後益々街健にて長するようでしたならばまた種子を送ろうかとも思つておめでとうございます。

昨年五月、小林助役が、ところで、その後こちらにおいてになりました折に、の様子を申し上げますと、私が貴市を訪問したとき、先日当市の新市長が就任しに持参いたしたビンニヨーナー（バラナ松）の種が立派に成長していると承りました。前市長カルヴァーリヨ氏の夫人で共に中津川市を訪問いたした親日家で、私の家にもたまにやつて来るこの種は確かに後藤収入役のへん嬉しく思います。最近では素晴らしい二百石ばかりです。

結果野菜類は値上りしましたが、バナナはアルゼンチンへの輸出状況が悪化していないので二十キロ入り一箱二百ケルゼーロ（日本円にして約二百円）前後で近所ならトラック一台分中川市民の皆さんに差し上げたいところです。それまでのレジストロは、おおび

A photograph of a church with a tall, light-colored steeple and a white facade. The church is surrounded by green trees and a stone wall. The sky is clear and blue.

